



*Union Française des Associations de Combattants
et de Victimes de Guerre*

Reconnue d'Utilité Publique par Ordonnance n° 45.1181 du 14 Mai 1945

N/Réf : FP/AC 18/26

Paris, le 27 janvier 2026

COMMUNIQUÉ DE L'UFAC

Le 22 janvier, lors d'un entretien sur une chaîne d'information, le président des Etats-Unis d'Amérique, Donald Trump, en déclarant que les membres de l'OTAN "étaient restés un peu loin de la ligne de front", a sali la mémoire des 90 soldats français tués en Afghanistan, entre 2004 et 2012, souvent au cours d'âpres combats.

En outre, plus de 700 soldats ont été également blessés dans leur chair et dans leur âme. Il s'agit du plus lourd tribut pour l'armée française depuis la guerre d'Algérie.

L'Union Française des Associations de Combattants et de Victimes de Guerre ne les oubliera pas !

La France, après l'activation de l'article 5 du Traité de l'Atlantique-Nord par les Etats-Unis, s'est engagée dès 2001, aux côtés de ses alliés de l'OTAN.

Ces propos scandaleux et inexacts ne peuvent que provoquer l'indignation du monde combattant dans son ensemble.

La France ne peut donc rester sans voix face à cette insulte faite à nos armées et doit demander des excuses pour préserver l'honneur de ses enfants qui ont payé le prix du sang loin du sol natal.

Fidèle à ses valeurs, l'UFAC continuera à veiller tout particulièrement à défendre le monde combattant face à tous ceux qui veulent souiller son honneur et sa mémoire.

**Le Bureau National
de l'UFAC**